

# 98. ordentliche Mitgliederversammlung

Am 30. November 2024 fand die jährliche Mitgliederversammlung des Tennisclub Rheinfelden statt, die durch spannende Rückblicke, auf die vergangene Tennissaison geprägt war. Das Jahr 2024 war voller schöner und ereignisreicher Momente, die die Mitglieder des Vereins nicht nur sportlich, sondern auch gemeinschaftlich näher zusammenbrachten.

#### Rückblick auf die Saison 2024

Das Vereinsjahr war ein aussergewöhnliches und sehr spannendes Jahr. Kurz vor der Sommersaison konnten die Aussenleuchten dank diverser Spenden durch neue, energiefreundliche und kostensparende LED-Lampen ersetzt werden. Mit grosser Vorfreude wurde das Projekt zur Renovierung der alten Halle gestartet, bis ins Detail geplant und eine attraktive Finanzierung konnte auf die Beine gestellt werden. Die umfassende Renovierung umfasst mehrere, wesentliche Baumassnahmen, die darauf abzielen, die Halle sowohl funktional als auch energetisch auf den neuesten Stand zu bringen. Der Verein konnte nicht nur sportliche Erfolge feiern, sondern auch das Vereinsleben durch zahlreiche Veranstaltungen und Events bereichern.

## Verabschiedung des Junioren-Obmanns

Auf die neue Saison wird es eine Veränderung im Vorstand geben. An der Versammlung mussten wir leider unseren bisherigen Junioren-Obmanns, Fabian Häusel verabschieden. Fabian hat sich über 3 Jahre hinweg mit grossem Engagement und Herzblut für die Förderung der Junior/innen im Verein eingesetzt. Die Mitglieder dankten ihm für seine tolle Arbeit und sein Engagement, das dazu beigetragen hat, dass der Jugendbereich weiterhin funktionierte. Als Zeichen der Anerkennung erhielt er ein kleines Abschiedsgeschenk, dass ihn an seine Zeit als Junioren-Obmann erinnern soll.



### Begrüssung der neuen Junioren Verantwortlichen Kaisa Santanen

Im Anschluss wurde Kaisa Santanen als neue Junioren Verantwortliche vorgestellt und von den Mitgliedern herzlich willkommen geheissen. In der heutigen Zeit ist es immer schwieriger, neue Personen zu finden, welche sich ehrenamtlich für Vereine einsetzten und stark machen. Umso schöner ist es, dass wir mit Kaisa eine Person gefunden haben, welche auch den Tennissport und den Jugendbereich, dank ihren Kindern, kennt. Der Vorstand und die Mitglieder des Vereins freuen sich auf die Zusammenarbeit mit Kaisa und wünschen ihr alles Gute und viel Freude im neuen Amt.



# Ein grosses Dankeschön, lieber Präsidenten!

Besonderer Dank galt auch dem Präsidenten des Vereins, Ueli Rieder. In einer bewegenden Ansprache wurde ihm für seine harte Arbeit und das enorme Engagement gedankt, das er in den vergangenen Jahren für den Verein geleistet hat. Ueli hat in vielen Bereichen, sei es als Platzwart, Organisation von Turnieren, Planung der Installation der LED-Lampen, Planung und Organisation im Projekt der Hallensanierung und mit dem Amt als Präsident (und vieles mehr!), eine herausragende Arbeit geleistet. Die Mitglieder schätzten seinen unermüdlichen Einsatz für den Verein und dies wurde mit einer Standing Ovation, Geschenken und grossem Applaus unterstrichen.



### Verleihung der Ehrenmitgliedschaften

Ein weiteres Highlight der Versammlung war die Verleihung von zwei Ehrenmitgliedschaften an langjährige Mitglieder des Vereins. Peter Roth und Heinz Hasler wurden für ihre außergewöhnlichen Leistungen und ihr jahrelanges Engagement für den Verein geehrt. Beide haben den Verein durch ihr Engagement, ihre Hilfe bei der Organisation von Turnieren oder die Instandhaltung und Pflege der Plätze und Umgebung, über viele Jahre hinweg massgeblich geprägt. Die Ehrenmitgliedschaften wurden mit einer Urkunde und einem kleinen Geschenk überreicht.



#### Ausblick auf die kommende Saison

Die Mitgliederversammlung war ein gelungener Rückblick auf eine erfolgreiche Tennissaison, die von vielen schönen Momenten geprägt war. Sie bot zudem die Gelegenheit, verdiente Mitglieder zu ehren. Der Tennisverein blickt mit Zuversicht auf das kommende Jahr und freut sich auf weitere spannende und ereignisreiche Monate. Im 2025 steht der Umbau bzw. die Renovation der Tennishalle an sowie das 100-jährige Jubiläum des Tennisclubs.